

# Rapport d'expérience

<b>Informations de bases</b>	Auteur	aurora.vichihelvig@unifr.ch
	Type de mobilité	SEMP
	Quand	SP24, 5 mois
	Voie d'études	Espagnol
	Niveau pendant le séjour	Bachelor, 2ème année
	Université choisie	Universidad de Málaga, Espagne
<b>Avant le séjour</b>	Inscription	J'ai suivi la procédure d'application standard avec une lettre de motivation et j'ai élaboré un learning agreement avec mon coordinateur d'espagnol à Fribourg. J'ai identifié trois universités qui m'intéressaient pour cet échange académique : Málaga, Salamanca et Murcia. J'ai obtenu mon premier choix, l'université de Málaga. En Espagne j'ai dû créer un compte sur Alegoria, la plateforme pour les étudiants d'Erasmus et toute la communication se fait par cette plateforme y inclus l'inscription aux cours.
	Préparation	Comme je parle espagnol, il n'y avait pas de préparation linguistique à faire. Par contre, vu que Málaga est une ville touristique c'est difficile de trouver un logement à prix d'étudiants. J'ai contacté des résidences d'étudiants, mais il n'y avait pas de place disponible. J'ai donc regardé d'autres plateformes de logement comme par exemple housinganywhere.com. Finalement, j'ai trouvé une chambre avant de mon arrivé.
	Visa, autres formalités	En Espagne on n'a pas besoin de visa. Mon assurance sociale couvre aussi l'Espagne, donc je n'avais pas besoin de prendre une assurance additionnelle.
	Arrivée dans le pays d'accueil	L'arrivée c'est très bien passé. L'université a organisé un welcome day pour tous les étudiants Erasmus. Ceux qui étaient là depuis septembre ont aidé à ceux qui sont arrivés au deuxième semestre. Grace à la page web de l'université, c'était facile d'accéder à l'information concernant les cours, les horaires, les salles, etc.
<b>Sur place</b>	Impressions générales du séjour	Mon séjour a été très enrichissant au niveau académique et personnel. J'ai apprécié l'ambiance étudiante, le fait d'étudier la philologie hispanique en Espagne et l'expérience culturelle. J'ai voyagé à plusieurs reprises pour connaître la beauté et les traditions de l'Espagne. Un des aspects les plus notables a définitivement été la gastronomie. Vivre auprès de la plage m'a aussi apporté beaucoup de

	<p>joie. Il y a beaucoup d'étudiants Erasmus à Málaga pour cela c'est un endroit très international.</p>
Logement	<p>J'ai loué une chambre dans un appartement près du centre-ville avec deux autres étudiantes. Le standard était moyen, mais le prix était le même que mon loyer en Suisse (Apartis). J'ai vécu dans un quartier local où il y avait plusieurs boulangeries et petits commerces. Il y avait plusieurs bus directs à l'université.</p>
Coûts	<p>À Málaga les loyers sont plus chers que dans d'autres villes en Espagne. Par contre, les supermarchés comparés à Suisse sont très bon marché. Ce n'est pas cher de manger des tapas ou de prendre un café. Je n'ai pas eu des coûts inattendus. Le transport publique n'est pas cher pour les étudiants.</p>
Université d'accueil : Informations générales	<p>L'université de Málaga est très grande et elle est divisée par facultés. Chaque faculté à son bâtiment, il y a deux campus ; un à Teatinos et un autre à el Ejido. Chaque année environ 1000 étudiants Erasmus arrivent à Málaga. C'est une université qui a été créée il y a 50 ans.</p>
Université d'accueil : Informations académiques	<p>En philologie hispanique tous les cours sont en espagnol et il faut avoir un très bon niveau d'espagnol pour pouvoir les suivre. Il y a une multitude de cours intéressants et j'ai suivi des cours des différentes années d'études. Il y a plusieurs heures de cours par semaine par cour, au contraire qu'à Fribourg. Les professeurs espagnols obligent la participation en classe et font plusieurs examens au cours du semestre. Chaque cours équivalait à 6 etc.</p>
Pays d'accueil	<p>Les espagnols sont des personnes très ouvertes et sociales qui sont à disposition en cas de besoin. C'est une culture chaleureuse et très différente à la Suisse. Il y a énormément de traditions comme la Feria de Sevilla, San Fermín ou San Juan. Il y a beaucoup de monuments et endroits historiques à visiter.</p>
Vie sociale, loisirs	<p>Grace aux associations ESN et MSE qui organisent des voyages et activités toutes les semaines pour les étudiants faire connaissance avec des personnes et découvrir l'Espagne a été très facile. Il y avait des activités comme du beach-volley, book-clubs, fêtes où des voyages culturels en Espagne où plus loin comme au Sahara. La ville de Málaga est active pendant toute la journée et toutes les soirées. L'université offre des cours de sport. J'ai pris des cours de sevillana dans une école de danse locale.</p>

Informations supplémentaires

Photos

(vous pouvez télécharger ici  
des photos si vous le  
souhaitez)



Commentaires, remarques

C'était un très bon semestre et je le recommande aux autres étudiants.